

Hallo liebe Viertklässler,

eigentlich ist es längst Zeit für die Radfahrausbildung und wir würden mit Euch auf dem Schulhof stehen. Aber leider können wir alle auch dieses Jahr nicht so wie wir gerne wollen, denn Corona hat uns weiterhin fest im Griff.

Wir hoffen, dass wir uns bald wieder sehen und gemeinsam üben können.

Damit Euch bis dahin aber nicht sämtliche Übung verloren geht, haben wir ein paar Links aus dem Internet für Euch zusammengestellt. Hier könnt ihr Euch schon einmal die Grundlagen anschauen und diese dann anschließend in der Schule mit den Lehrerinnen und Lehrern üben.

Eure Eltern werden Euch bestimmt auch kräftig unterstützen.

Hier findet ihr das Informationsmaterial:

➤ **Youtube.de**

- Gebt „Online statt Schulhof“ ins Suchfeld ein  
Dann findet ihr den Film: „Anja und Oskar prüfen das Fahrrad“
- Gebt im Suchfeld „Radfahrausbildung: Vorfahrtzeichen“ ein

➤ **Gib-acht-im-verkehr.de**

- Unsere Kampagnen
- Radfahrausbildung
- Medien (hier könnt ihr Euch die ersten 4 Videos anschauen)

Solltet Ihr gerne malen oder basteln, findet Ihr bei „Pinterest“ (das gibt es im Internet und als App) im Suchfeld „Verkehrserziehung Grundschule“ viele Ausmalbilder und Bastelideen.

Wir freuen uns sehr, Euch hoffentlich bald wieder auf dem Schulhof und als Radfahrer im Straßenverkehr zu sehen!

Eure Verkehrssicherheitsberater der Polizei in Hamm

Anja Böning

Bianca Widera

Dietmar Bals

Klaus Slomczewski